

Bajan precios de internet fijo hasta 34% (Reforma 22/08/18)

Bajan precios de internet fijo hasta 34% (Reforma 22/08/18) Alejandro González Cd. de México (22 agosto 2018).- Entre julio de 2017 y el mismo mes de 2018, las tarifas de internet fijo en México disminuyeron entre 15 y 34 por ciento, dependiendo de la velocidad contratada, reveló el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT). Por ejemplo, en julio de 2017, el servicio de 3 megabits por segundo (Mbps) tenía un costo de 200 pesos mensuales, mientras que la misma velocidad actualmente tiene una tarifa de 169 pesos. El servicio de internet más caro en julio de 2017 era el de 200 Mbps, con una tarifa de hasta mil 519 pesos, mientras que el mismo cuesta actualmente 999 pesos al mes. De acuerdo con el Reporte de Información Comparable de Planes y Tarifas de Servicios de Telecomunicaciones Fijas (single play) 2018 del IFT, es Blue Telecomm la firma que tiene una mayor oferta, con nueve planes en las 32 entidades federativas del País. Telmex es la empresa que le sigue en oferta, con cuatro planes de internet fijo igualmente en los 32 estados de la República Mexicana. Izzi, de Grupo Televisa, ocupa el tercer lugar en oferta de planes, con tres en 19 entidades federativas. Cablecom, Cablemás, Telecable y Cablevisión ofrecen tres planes de internet fijo en 7, 6 y 4 estados del País, respectivamente, mientras que Ultravisión tiene 2 planes en una sola entidad. De acuerdo con el reporte del órgano regulador, 38 por ciento de los planes incluye una velocidad de bajada de 10 a 20 Mbps, mientras que 33 por ciento tiene una menor a 10 Mbps y 29 por ciento mayor a 20 Mbps.